

[...] que el diálogo del sector permite pensar en soluciones de futuro para una industria con más de 200 años, que está acostumbrada al cambio, en la clausura de una jornada bajo el título "Sector seguros: una mirada innovadora al futuro", organizado por Grant Thornton. "El seguro es una actividad que forma parte de la realidad que le rodea y si esa realidad cambia tiene que adaptarse. Somos una industria con 200 años de antigüedad, así que, si de algo sabemos es de adaptarnos al cambio. Estamos e [...]

Madrid, 12 jun (EFECOM).- La presidenta de la patronal del seguro español, Unespa, Mirenchu del Valle, ha señalado que el sector de los seguros tiene que repensarse para aportar el valor que necesita la sociedad en un momento de importantes cambios. Del Valle ha apuntado que el diálogo del sector permite pensar en soluciones de futuro para una industria con más de 200 años, que está acostumbrada al cambio, en la clausura de una jornada bajo el título "Sector seguros: una mirada innovadora al futuro", organizado por Grant Thornton. "El seguro es una actividad que forma parte de la realidad que le rodea y si esa realidad cambia tiene que adaptarse. Somos una industria con 200 años de antigüedad, así que, si de algo sabemos es de adaptarnos al cambio. Estamos en un momento donde confluyen muchas dinámicas del cambio", ha señalado. Del Valle ha asegurado que el sector de los seguros puede, por ejemplo, influir en la transición hacia una economía más justa y sostenible; tanto desde el lado inversor institucional con la asignación de recursos, como por otro lado, como garantes de protección con la posibilidad de acompañar a las empresas en esta transición. "El 95 % del tejido empresarial son pymes y hay que acompañarlas en este proceso. Dar respuesta aseguradora a los nuevos riesgos emergentes que hay encima de la mesa", ha dicho. La presidenta de Unespa también se ha referido al automóvil y los nuevos retos de movilidad, que también generan nuevos desafíos para el sector, como en el caso de los patinetes y otras formas de movilidad individual y los posibles daños a terceros. Otro de los cambios que ha nombrado Del Valle, ha sido el envejecimiento poblacional, que hace que las aseguradoras tengan mucho que aportar como socios del Estado. Además, ha reiterado la idea de que es necesario actualizar el reparto de las coberturas que deben asumir las aseguradoras por los daños causados por eventos atmosféricos, cada vez más frecuentes. Las secuelas que deja el cambio climático hacen necesario revisar la definición de riesgo extraordinario, que determina la intervención del Consorcio de Compensación de Seguros. EFECOM mga/sgb